

校訓 つむぎ輝け

学校教育目標

知 自己を見つめ 自ら学ぶ
徳 思いやりのある 豊かな心
体 強い意志 たくましい体



つむぎ輝け

八雲町立野田生中学校 八雲田野田生 146 - 1
Tel0137(66)2341 令和5年7月5日発行

命の尊さ ～ 交通事故撲滅の願いを込めて～

八雲町立野田生中学校長 増田 正弘

6月18日(日)正午ごろ、野田生中学校の目の前、国道5号線で交通事故が発生してしまいました。双方の運転手、バスの乗客の5人の方の命が失われました。乗客12人も八雲総合病院に搬送されました。亡くなった方のご冥福を祈るとともに、怪我をされた方々の1日も早い回復をお祈り申し上げます。

次の日、生徒の中には、衝突した音、鳴り響く救急車のサイレンを聞いたり、テレビやSNSで知ったり、ショックを受けた生徒もいたと思われました。あまりにも大変な交通事故であったこともあり、生徒たちの動揺が心配されました。全校集会を行い、犠牲になられた方々のことを思い、悲しみ、不安、心配などが心にある生徒は、先生方に相談したり、打ち明けたりしてくださいと話をしました。また、スクールカウンセラーの長野喜美子先生からも子どもたちのことを心配され、アドバイス等をいただきました。校区CSの取組である「クリーン作戦(地域のゴミ拾い)」では当初5号線沿いの一部も活動場所にしていましたが、急きょ場所を変更して実施しました。先生方は生徒たちことを心配し、注意深く生徒たちの言動を気かけたり、情報を共有したり、授業中や休み時間等のふれあい活動を通して、これからも「命の尊さ」を語り続けていきます。

6月20日(火)から渡島中体連でした。大変な出来事があった直後の大会でした。野球部、バドミントン部の3年生にとっては最後の大会です。心に残る、一生忘れられない試合をしてきてほしいと願っていました。試合中は、先生からの助言、仲間からの応援の声を聞くことで勇気や気づくことがあり、試合の展開が変わるかもしれませんと生徒たちに話しました。大会を終えて、それぞれチーム野田生中として戦い、限界を超えたパフォーマンスができたのではないのでしょうか。数年ぶりにバドミントン大会は会場で生徒たちの勇姿を観ることができました。渡島中体連大会では、練習の成果を大いに発揮し、試合での真剣な眼差し、終わった後の表情はやりきった雰囲気でした。保護者の皆様からの温かい応援ありがとうございました。

花いっぱい運動が行われました

6月13日（火）の放課後に、ボランティアの生徒による花壇整備活動「花いっぱい運動」が行われました。ボランティアといってもほとんどの生徒が参加し、学校玄関前の花壇をきれいに整備してくれました。この整備後、担当生徒による水やり、花がら摘み、雑草取りなどが続けられています。昨年度はこの花壇がきれいで写真を撮りに来た方もいらっしゃいました。作業お疲れ様でした。



渡島中体連大会が開催されました



野球部

八雲・野田生 1-3 木古内・福島・知内
八雲・野田生 1-13 大中山

バドミントン部

男子団体 野田生 0-3 熊石 野田生 2-1 砂原 野田生 0-3 上磯 予選敗退
女子団体 野田生 1-2 落部 野田生 0-3 鹿部 野田生 0-3 大中山 予選敗退
個人戦 西野君・碓君ペア 1勝（ベスト16） 黒島君1勝（ベスト16）

渡島中体連大会は、6月20日・21日と野球は木古内鷹取球場で、バドミントンは鹿部町総合体育館で行われました。みなさん最後まで粘り強く、立派に競技に挑んでいました。本当にお疲れ様でした。



7月の行事予定



日	月	火	水	木	金	土
						7/1 交通安全確認の日
7/2	7/3 1年水泳授業 全校朝会	7/4 3年保育実習 ピア・サポートトレーニング	7/5 校内研修	7/6 A L T 移動図書	7/7 漢字検定① 八雲山車行列	7/8 八雲山車行列
7/9	7/10 1年野外活動 2, 3年水泳授業 単元テスト強化期間	7/11 1年水泳授業	7/12	7/13 A L T	7/14 水曜日課 授業参観日・懇談会 2年宿泊研修説明会	7/15
7/16	7/17 海の日	7/18 野外活動予備日 2, 3年水泳授業 大掃除①	7/19 職員会議	7/20 大掃除②	7/21 眼科検診 大掃除③ 音楽部サマーコンサート	7/22
7/23	7/24 夏休み前集会	7/25 夏季休業～8/23 3年登校日	7/26 3年登校日 ピア・サポート中高連携	7/27	7/28	